

SPD Fraktion, Montag, 20. Mai 2013

SPD: Betreuende Grundschulen können sich weiter auf Gemeinde verlassen

Erhöhter Zuschuss garantiert vernünftige Betreuung und Vereinbarkeit von Familie und Beruf

Die SPD Mainhausen beliebt weiter verlässlicher Partner bei der Organisation der Kinderbetreuung im Tagesstätten- und Grundschulbereich. Mit Beschluss vom 14. Mai 2013 erhalten die beiden Betreuenden Grundschulen „Käthchens Schülergondel“ (Zellhausen) und „Die Schülerburg“ (Mainflingen) Planungssicherheit und einen erhöhten Zuschuss zur Ausweitung der Betreuungszeiten.

„Die Umstellung auf die Zahlung eines Zuschusses pro Kind trägt dabei der steten Ausweitung und des ständig wachsenden Bedarfs an Plätzen Rechnung“, erläutert SPD Ortsvereinsvorsitzende Gisela Schobbe die Neuregelungen. „Zukünftig gibt es beim Übergang vom Kindergarten zur Grundschule keinen Bruch mehr in Bezug auf verlässliche Öffnungszeiten. Feste Zeiträume und großzügig organisierte Betreuungsmöglichkeiten schaffen für die Eltern Sicherheit und bieten den Kindern gute Voraussetzungen für ihre Entwicklung. Kein Kind wird sich selbst überlassen – die Zeit der Schlüsselkinder ist vorbei.“ Die SPD begrüßt gleichzeitig, dass die Zuschüsse beiden Grundschulen gewährt würden und die Rahmenbedingungen sich schrittweise angleichen. „So bietet Mainhausen allen Kindern und Eltern verlässliche Strukturen.“

Gisela Schobbe, pensionierte Grundschullehrerin, erinnert gleichzeitig daran, dass es sich beim Engagement der Gemeinde um eine rein freiwillige Leistung handelt: „Die Zuständigkeit für die Organisation der Ganztagschule liegt eigentlich beim Land Hessen. Da die Landesregierung die Eltern aber nach wie vor im Regen stehen lässt, sehen wir es als unsere Pflicht die nötigen Voraussetzungen zu schaffen. In Zeiten knapper Kassen fällt dies der Gemeinde nicht leicht. Wir erwarten jährliche Mehrausgaben von bis zu 60.000 Euro – je nach Inanspruchnahme. In einer Zeit in der alles auf den Prüfstand muss, werden wir aber auch künftig ein verlässlicher Partner für Eltern und Kinder bleiben. Wir wollen uns aber auch gleichzeitig bei Allen bedanken, die mit ihrem Engagement in den Betreuungsvereinen die Nachmittagsbetreuung überhaupt erst möglich machen.“ Weiter Informationen zur Arbeit der SPD-Mainhausen: www.spd-mainhausen.de

www.spd-mainhausen.de

SPD Mainhausen, V.i.S.d.P. Gisela Schobbe, Schillerstraße 68, 63533 Mainhausen